

**LA DIRECTION ET LES COLLABORATEURS DU
CENTRE INTERNATIONAL D'ÉTUDE DU SPORT (CIES) À NEUCHÂTEL**

ont le grand regret de faire part du décès de

Monsieur Bertrand REEB

*Président de son Conseil de fondation de 2009 à 2016,
période durant laquelle il a grandement contribué au rayonnement
de notre institution*

A sa famille, en particulier son épouse Marianne et son fils Matthieu, nous exprimons nos sentiments de profonde sympathie.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.